
Anton Fischer In Tel Aviv 

Das ist ein Foto von mir beim letzten Diamantenkongress in Tel Aviv im Hotel Hilton auf dem
Balkon unseres Zimmers. Meine Frau Olga begleitete mich immer auf die Kongresse.

Ich war oft in Israel, bis die zweite Intifada begann. Es sind schreckliche Zeiten und ich habe Angst.

Ich bin sehr krank, ich hatte einen Herzinfarkt, eine Lähmung und in fremde Länder zu reisen ist für
mich nicht mehr ungefährlich.

Ich habe in Israel immer gearbeitet, war auf der Börse, meine Frau, die Olga fuhr durchs Land und
lernte es kennen.

Der oberste Präsident der israelischen Börsen, der in seiner Person der Präsident der Weltbörsen
ist, ist mein bester Freund.

Ich besitze einen Ausweis, der ist zu jeder Börse auf der Welt eine Zutrittskarte, ich kann in alle
Diamantenbörsen der Welt damit eintreten.

www.centropa.org/hu/node/82529

https://www.centropa.org/hu/node/82529
https://www.centropa.org

